学校だより

「自分らしく」よさを発揮できる!

けいほく

啓北小学校 3つの約束

- 1 あいさつをしましょう
- 2 廊下を正しく歩きましょう
- 3 時刻を守りましょう



令和6年 1月19日 発行

冬を楽しもう!

3学期が本格的にスタートしました。

14日の夜に降った雪の影響で、15日からスケートリンクを使用できるか心配でしたが、朝の除雪が完了し、氷の状況も確認して滑走可能となりました。早速、1時間目の1年生の授業から使用し、1年生の子どもたちは初めてのスケート学習を楽しみました。

業者や本校の教職員の造成作業により、無事にオープンできましたので、今後は、計画通りスケートの授業を行っていきたいと思います。

また、リンクオープンの安全メール(楽メ)での連絡が遅くなりご心配をおかけしましたが、今後、天候の影響などで授業が出来ない場合は、わかり次第メールにてお知らせしますので、見学やひもしばりなどで来校する予定の方は、メールの確認をお願いします。



1月15日オープン

リンクが使用できる期間は限られています ので、この期間にたくさん滑って、十勝の冬 を楽しみましょう!

※土日の使用については、きまりを守って安全に滑るよう お願いします。 赤旗が立っている日は滑れません。

大谷翔平選手から グローブが届きました!



本校では、今後、子どもたちへの贈呈式や、全校の子どもたちが手にとって触れる機会、遊べる機会などを計画しています。野球を通して、大きな夢も届けてくれている大谷選手です。活躍の場面を見てワクワクしていた方も多いと思いますが、きっと子どもたちの心にも響いているのではと思っています。大切に活用させていただきます。

報道でご存じの方も多いと思いますが、大谷翔平 選手が全国の小学校に寄贈している野球のグローブ (3つ)が、本校にも、市教委を通して届きました ので、お知らせします。

学校関係各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷 翔平です。

この手紙は、このたび私が、学校に通う子どもたちが野球に興味をもってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介するためのものです。 この3つの野球グローブは学校への寄附となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気 づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私 の充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。 貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平

※同封されていたお手紙の内容を打ち直したものです。

子どもたちの主体的な活動から

児童会活動では、子どもたちのアイディアを生かし、学校 生活を楽しくするための活動を行っています。2学期にはイ ベント委員会のイラストコンクールがありましたが、生活委員 会では、「○×クイズ」を開催しています。

今後も、学校生活を楽しく豊かにするために、子どもたち の意見を生かした活動を充実させていきます。



保護者アンケートにご協力を

来週、正式にご依頼しますが、今年度2回目のアン ケートにご協力をお願いします。

アンケート結果やお寄せいただいたご意見等は教職 員で共有すると共に、本校コミュニティ・スクール協 議会委員の皆様に、概要をご報告させていただく予定 です。

今後の学校行事(予定)		
1月	23日	おはなしの会
	31日	水曜きっず
2月	7日	水曜きっず
	9日	新入学児童体験入学
	20日	参観日(5年生)
	21日	水曜きっず
	22日	参観日(1年生)
	26 日	参観日(2年生)
	27日	参観日(3年生)
	29 日	参観日(4年生・にじのこ)
3月	1日	参観日(6年生)
	6日	6年生を送る会 水曜きっず
	8日	くりの子おわりの会 参観日(なかよし)
	12 日	おはなしの会
	21日	離任式 大掃除
	22日	卒業式 修了式 あゆみ発行



「自分らしく」 輝け! 啓北っ子





第8回優至会 クラス別空手道大会 ライトコンタクト1・2年男子

準優勝

1年 堀川





■ LNG ローリー車 イラスト募集企画 秀作

1年 荻野



※「未来の水族館」を 描いたそうです

■3学期の始業式■ 作文発表 代表

> 2年生 三村 4年生 清水

> 6年生 植田



冬休みの思い出と、3学期がん ばりたいことを発表しました。





